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会 議 録 

会 議 名 令和４年度第１回瀬戸内中讃定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 令和４年８月９日（火） 15時 20分～15時 40分 

開催場所 中讃広域行政事務組合事務所２階会議室 

出席者 
（会長）丸亀市長 松永恭二、（委員）善通寺市長 辻村修、琴平町長 片岡英樹、   

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義 

議 題 （１）令和３年度事業実施状況及び令和４年度事業実施予定について 

傍聴者 ０人 

事務局 

（事務局）丸亀市 

市長公室長 山地幸夫、秘書政策課長 窪田徹也、政策マネジメント室長 高倉鋭悟、

担当長 宇野大志郎 

（関係市町） 

善通寺市政策課長 佐藤幸治 

琴平町企画防災課 主幹 森本卓也 

多度津町政策観光課長 土井真誠 

まんのう町企画政策課長 鈴木正俊、課長補佐 溝淵浩一 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

窪田課長 

 

 

 

会長 

（丸亀市長） 

 

 

宇野 

 

片岡町長 

 

 

 

 

 

窪田課長 

 

 

ただいまから、令和４年度第１回定住自立圏形成推進委員会を開会します。 

定住自立圏形成推進委員会規約第５条第１項の規定に基づきまして、会長に議事進

行をお願いします。 

 

 それでは、私の方で議事進行をさせていただきます。 

まず、議事（１）「令和３年度事業実施状況及び令和４年度事業実施予定」につい

て、事務局より説明を願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 大学生の約７割がインターンシップに参加する状況となっています。人口減少、若

者流出が課題となっている中で、企業の方もインターンシップには尽力いただいてい

ますが、行政も一事業所として推進すべきであり、地元大学との連携、中高生への職

業体験なども含めて、人材確保の取組は拡充する方向で次年度以降も検討していただ

きたいと思います。 

 

 ご意見も踏まえまして、共生ビジョンでの取組についても各市町と連携しながら検

討してまいります。 
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会長 

（丸亀市長） 

 

 現在予定している取組以外にも、強化すべき内容がございましたら、その都度ご意

見をいただき、皆さんで協議を進め、この２市３町が他の自治体から見ても素晴らし

いと思われるようなまちを目指してまいりたいと考えておりますのでよろしくお願

いします。  

他にご意見がないようでしたら、本日予定していた議事は以上でございますので、

会議を終了します。ご審議ありがとうございました。 

（会議終了） 


